Diplomático cubano explica en Universidad de Duke marcha de relaciones de su país con EE.UU.



Washington, 16 nov (RHC) Decenas de académicos, estudiantes y personas interesadas en conocer sobre Cuba se acercaron a la realidad de la isla caribeña en el Centro John Hope Franklin, de la estadounidense Universidad de Duke.

La institución docente, del estado de Carolina del Norte, acogió a Miguel Fraga, primer secretario de la Embajada cubana en Washington, quien disertó sobre los logros de la mayor de las Antillas en diversas esferas pese al bloqueo impuesto por Estados Unidos durante más de 55 años, reporta Prensa Latina.

El diplomático recordó que 191 países rechazaron recientemente en la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas tal política, considerada como un acto de genocidio.

'Resulta injusto afirmar que el bloqueo se debe a la preocupación por los derechos humanos en Cuba, cuando en realidad ese cerco constituye la principal violación de los derechos humanos de todo nuestro pueblo', manifestó el diplomático.

Fraga también se refirió a las relaciones entre ambos países en el contexto actual tras la decisión del presidente norteamericano, Donald Trump, de revertir el acercamiento iniciado por su antecesor, Barack Obama, el 17 de diciembre de 2014.

Ese día, el anterior jefe de la Casa Blanca y el primer mandatario cubano, Raúl Castro, anunciaron el comienzo de un proceso encaminado a la normalización de los lazos bilaterales.

Queremos tener vínculos normales basados en el respeto y la buena voluntad, ese es el deseo de la mayoría de los cubanos, los cubanoamericanos y los estadounidenses, enfatizó Fraga ante una pregunta del auditorio.

También explicó que Cuba no tiene responsabilidad alguna en los incidentes de salud que se alega afectaron a diplomáticos estadounidenses en La Habana.

Hasta el momento no hay evidencias para afirmar que hubo algún ataque acústico y la investigación correspondiente sigue su curso, agregó el diplomático, quien destacó las facilidades ofrecidas por su país a Estados Unidos para realizar las pesquisas sobre el tema.

Mencionó los diferentes proyectos legislativos que persiguen el fin del bloqueo y de las restricciones de viajes impuestas a los estadounidenses que desean visitar la isla.

Al respecto, acotó que la Ley de Libertad para Viajar a Cuba cuenta con el apoyo de 55 de los 100 miembros del Senado, mientras que otras iniciativas promueven el intercambio agrícola y el comercio.

Como respuesta a otra interrogante, Fraga abundó acerca de la recuperación cubana tras el azote del huracán Irma y confirmó que su nación ofreció ayuda a Puerto Rico, víctima de un evento meteorológico similar nombrado María.

Nosotros consideramos a Puerto Rico un territorio hermano, y estamos dispuestos a apoyarlo en este momento durante el cual enfrenta una difícil situación, recalcó.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147503-diplomatico-cubano-explica-en-universidad-de-duke-marcha-de-relaciones-de-su-pais-con-eeuu



Radio Habana Cuba